

Randonnée à Logrian : Entre givre, lac, et vue imprenable

Ce matin, 31 personnes, 16 femmes et 15 hommes, se sont retrouvées au point de départ de la randonnée à Logrian. Malgré la fraîcheur matinale, tout le monde était bien équipé, prêt à affronter les Sentiers.

Avant de partir, Alain a partagé quelques informations intéressantes sur Logrian-Florian. Il nous a appris que le village avait des origines gallo-romaines et s'appelait à l'époque "Villa Logradano". Il a ensuite évoqué l'évolution du nom du village jusqu'à Logrian-Florian en 1976, en hommage à l'écrivain fabuliste.

Départ glacial, cœur réchauffé :

En quittant le village, nous avons d'abord été saisis par la beauté des plaines givrées qui s'étendaient devant nous. Un paysage hivernal féérique, où la nature semblait dormir sous une couverture de givre scintillante. Mais la fraîcheur matinale n'a pas entamé notre enthousiasme, et nos cœurs se sont rapidement réchauffés grâce à la bonne humeur du groupe et aux premiers rayons du soleil.

Notre chemin nous a ensuite conduits jusqu'au château de la Rouvière, avant de traverser le lac par le Pontet. La traversée du lac, bien que rendue quelque peu sportive par un terrain boueux, nous a permis d'admirer ce plan d'eau paisible, retenu par le barrage de la Rouvière, mis en service en 1970. Nous avons appris que ce lac, alimenté par le Criulon, avait connu des crues historiques, notamment en 1958 et 2002, témoignant de la puissance de la nature.

Après cette traversée, nous avons poursuivi notre chemin jusqu'au Castelet, où une pause pique-nique bien méritée s'imposait. Et quelle récompense ! De là-haut, la vue était tout simplement imprenable. Nous avons pu apercevoir le majestueux Mont Ventoux. Un spectacle grandiose qui nous a fait oublier les efforts de la matinée.

Le retour au village s'est fait par un chemin incroyablement agréable, que l'on pourrait comparer à de la "moquette" tant il était doux et confortable. Une fin de randonnée en douceur, idéale pour savourer les derniers instants de cette journée.

Cette randonnée à Logrian restera gravée dans nos mémoires comme une journée exceptionnelle, où nous avons pu apprécier la diversité des paysages, la beauté de la nature, et la convivialité du groupe. Un grand merci à tous les participants pour leur bonne humeur.

Gemini